

## Tennis

# Robredo tête d'affiche de l'Open de Caen

**Open de Caen.** Alors que les qualifications démarrent le 15 octobre, on connaît déjà la tête d'affiche pour la phase finale du 7 au 10 décembre : Tommy Robredo.

Qui succèdera à David Goffin, vainqueur de l'Open en 2013 ? Ce sera peut-être Tommy Robredo, dont la présence au tournoi cette année a été annoncée jeudi soir par les organisateurs. L'Espagnol, actuellement n°20 au classement ATP et ex n°5, a semble-t-il été convaincu par son compatriote Pablo Andujar, présent l'an dernier à Caen. « **Je crois qu'on a créé une brèche chez les Espagnols. Peut-être recevra-t-on Nadal un jour ?** », plaisante Pascal Vesques, directeur de l'Open dont la dotation globale s'élèvera à environ 135 000€.

### Encore deux joueurs

N'empêche, la présence de Robredo cette année sera un vrai plus dans un tableau où l'on retrouvera également David Goffin, tout récemment entré dans le Top 30 pour la première fois de sa carrière. En 2013, le Belge avait fait très forte impression au Zénith, et revient donc en toute logique défendre son titre. « **Il n'aime pas perdre, c'est vraiment un compétiteur** », prévient Pascal Vesques.

Le successeur d'Aristide Olivier



L'Espagnol Tommy Robredo (n°20) sera la tête d'affiche.

cœur, il est là depuis le début. À l'époque, il n'y avait pas de chauffage et c'était sur terre battue, mais il ne bronchait pas. Il est toujours là pour le public. Quant à Jérémy Chardy, c'est quelqu'un qui est en train de monter. C'est un outsider qui a un fort potentiel. »

À ce quatuor s'ajouteront deux autres noms, très probablement des Français, donc, même si rien ne filtre pour le moment. « **On a des pistes, assure Pascal Vesques. On voudrait avoir un joueur près du niveau de Robredo.** » Le suspense reste entier, mais ne devrait pas trop durer.

promet également qu'il y aura du beau monde côté français, même si le calendrier n'est pas vraiment fait pour les aider. « **Ce qui est compliqué, c'est que cette année il y a la finale de la coupe Davis** (du 21 au 23 novembre) », précise-t-il. L'incertitude plane encore sur les noms des Tricolores présents en Normandie le 7 décembre. Seuls Paul-Henri Mathieu (n°81) et Jérémy Chardy (n°32) sont pour l'instant confirmés. « **Paul-Henri, c'est vraiment un choix du**

En attendant, un autre volet de la compétition démarre : celui des qualifications. « **On reste sur un tournoi ATP, mais familial et ouvert à tous** », répète le directeur. Dès le 15 octobre, 600 joueurs, hommes et femmes, de tous niveaux (de non classés à première série), entameront leur Open 2014, avec l'espoir pour deux d'entre eux d'accéder à la phase finale aux côtés des « stars » au Zénith, devant les 13 000 spectateurs attendus.

V.B.

ouest  
france

Justice et Liberté

Samedi

11

Octobre